

ABSTRAK

Muhammad Zuhdi. 2017. *Kegiatan Menghafal Alquran pada pondok Tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: Drs. H. Aswan, M. Pd.

Kata kunci: Kegiatan, Tahfizh, Alquran

Kegiatan atau pelaksanaan artinya proses, cara, perbuatan melaksanakan. Pelaksanaan yang dimaksud disini adalah pelaksanaan perbuatan yang dilakukan secara sistematis dan sudah direncanakan terlebih dahulu. Kata Tahfizh secara etimologis berasal dari kata *haffadza* yang berarti menghafal, yang dalam bahasa Indonesia kata hafal berarti telah masuk dalam ingatan, dapat mengucapkan diluar kepala (tanpa melihat buku atau catatan lain). Alquran berasal dari bahasa arab yang artinya bacaan atau yang dibaca. Alquran adalah kalamullah yang diturunkan kepada penutup para rasul, Muhammad bin Abdullah. Dia telah menurunkan Alquran dengan berbahasa arab melalui lisan Nabi Muhammad Saw

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan kegiatan tahfizh Alquran dan hambatan-hambatan pelaksanaan kegiatan tahfizh Alquran pada Pondok Tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin.

Metode dalam penelitian ini adalah diskriptif-kualitatif dengan menggambarkan lokasi yang menjadi tempat penelitian yaitu Pondok Tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin, yang menjadi subjek penelitian adalah 2 orang ustadz dan 31 santri. Objeknya pelaksanaan tahfizh Alquran pada pondok tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin. Sumber data dalam penelitian ini adalah dua orang ustadz yang menjadi pembimbing santri dalam menghafal Alquran.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa dalam proses pelaksanaan tahfizh Alquran pada pondok tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin yang dilakukan yaitu Menghafal Alquran dan Setoran Hafalan setelah Sholat Subuh, *murâjaah*, Ujian hafalan, Tahsin, dan Evaluasi bulanan. Itu lah yang di programkan pada pondok tahfizh Alquran Alamanah Banjarmasin. Adapun hambatan-hambatan yang dialami oleh para santri adalah rasa malas, tugas, kuliah, nafsu, lelah, banyak dosa, lagi ada masalah, mengantuk, kurangnya motivasi.